

# *Equipo del gobierno colombiano viajará a Cuba para diálogos de paz.*

---



Bogotá, 26 feb (RHC) Los voceros del gobierno colombiano en los diálogos de paz viajarán a La Habana para reunirse con los delegados de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), con la intención de agilizar las discusiones en busca de un acuerdo final.

La idea es reiniciar las sesiones de trabajo este fin de semana, encuentro que tiene entre sus objetivos perfilar una hoja de ruta para apresurar los análisis de los asuntos restantes en la agenda hasta lograr un tratado sobre el término de la guerra interna.

En días previos el abogado Humberto de la Calle, jefe del equipo gubernamental, adelantó que tras el arribo a Cuba intentarán acelerar los debates para firmar cuanto antes la paz,.

Otro de los propósitos de la reunión será ajustar los protocolos para la llegada a territorio nacional de los enviados de las conversaciones, con el propósito de socializar con las tropas los acuerdos alcanzados en la capital cubana.

Esos diálogos serán reanudados luego de un impasse en el proceso, surgido a raíz de la más reciente visita de los portavoces guerrilleros al país sudamericano.

Por su parte el Ejecutivo aseguró que en esa oportunidad los líderes del movimiento rebelde violaron las normas, en tanto las FARC-EP calificó de injustificada la polémica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85467-equipo-del-gobierno-colombiano-viajara-a-cuba-para-dialogos-de-paz>



**Radio Habana Cuba**